

## Katholische Laien fordern konkrete Reformschritte

Kritische Laien befürchten, dass sich in der katholischen Kirche zu wenig bewegt, um nach diversen Krisen glaubwürdiger und lebensnäher zu werden. „Unser dringender Appell ist: Wir brauchen konkrete Entscheidungen“, sagte am Freitag Christian Weisner vom „Wir sind Kirche“-Bundesteam in Magdeburg. Dort treffen sich bis zum Samstag mehr als 300 Vertreter von Bistümern, dem Zentralkomitee der deutschen Katholiken, theologischer Fakultäten und Orden, um Wege zu finden, wie Glaube heute besser verkündet werden kann.

Das Jahrestreffen ist das vierte von insgesamt fünf geplanten im sogenannten Gesprächsprozess der katholischen Kirche. Die katholischen Bischöfe hatten den auf fünf Jahre angelegten Dialog 2010 ins Leben gerufen, um nach dem Missbrauchsskandal Glaubwürdigkeit und Vertrauen zurückzugewinnen.

<http://www.saarbruecker-zeitung.de/nachrichten/politik/Magdeburg-Katholische-Kirchen;art2815,5431910>

Zuletzt geändert am 14.09.2014